
 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     運動会を終えて 

  園 長  大橋 美都子 

 園の周辺にギンモクセイの香りが漂い、秋の深まりを感じるようになりました 

先日の運動会には、多くの保護者、お客様、地域の皆様にお越しいただき、たくさんのご声援、拍手

をいただきましたことを大変うれしく思います。保護者席においても前列を譲り合って観覧していた

だき、皆様気持ちよくお子様の応援をしていただけたのでは思います。運動会係を中心とした保護者

の皆様をはじめ、ファザーリングクラブ、地域ボランティア、赤坂学園の皆様に深く感謝いたします。

ありがとうございました。 

 ３歳児太陽組は初めての運動会。大勢の人の中で走ったり踊ったりすることが初めてで緊張や興奮

をしたことでしょう。忍者になって様々なものに変身するあの、ありのままの姿、可愛かったですね。

保護者の皆様は４，５歳児を見て、来年、再来年はあんな風になるのかな？と見通しや期待がもてた

のではないでしょうか。４歳児地球組は、１年前を思い返すと…ダンスを踊っていた子は何人いたか

な？という印象だったのが、今年は自分たちで間隔をあけて並んだり、円に移動したりと一人一人が

自信をもって行動していたことに感動すらしました。玉を投げ入れる、という調整力もずいぶん上達

しましたね。５歳児宇宙組は、運動会に対する意気込みが強く感じられました。体育館に何度も何度

も通い、パラバルーンで気持ちを合わせたり、リレーの走順を相談したり、グループでの振付を考え

たりしてきました。「友達と」ということをたくさん経験しました。また、映像に撮った自分たちの姿

を、すぐにプロジェクターに映して客観的に見合い「あそこがうまくいった」「あの動きが合っていな

い」とか「今度こうしてみよう」などと自分たちで反省、考察をしていました。まさしく主体的な活

動でした。みんなでたくましく成長してきたな、と感じずにはいられませんでした。 

 大きな行事を一つ乗り越えた子どもたち。終わったらおしまいではありません。これから、運動会

での様々な体験を学年を超えて共有したり伝え合ったりしていくことでしょう。その姿も楽しみにし

ています。 
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雹（ひょう）遊びができました。     自分たちの姿を分析中！ 

なんとも不思議な体験がした。      「こんな風に見えてるんだね」    楽しかった運動会。おうちの人も大活躍でした。 

                                      たくさん話題にしていただけたでしょうか？ 

http://nakanocho/

